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COMUNE  DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO  DI  CIRCOSCRIZIONE

DELiBERAZI0NE  N:    Z58

'Seduta:  ordinaria
\

OGGETTO: ADi)rovazione verbale relativo alla seduta del  30/10C019

L'anno duemiladiciannove   n giomoQ|    del mese di
Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito,  in seduta pubb
vigenti nome di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso

0--::j::Lli==--+

Seduta: pubblica di prosecuzione

in Palemo, nella sala Consiliare della SQ4s
io Circo

Dal  verbale  della  seduta,  al  momento  dell'adozione  del  presente  prowedimento,  il
composto di seguenti Consiglieri:

convocato a noma delle

ircoscrizionale  risulta

11  Presidente Presenti Assenti

1+    \ Santangelo Antonino X
I Consiglieri

2 Adelfio Giovanni X.
3 Bruschetta Saverio X.
4 Gulemi Andrea •X
5 Ilardi Alfi.edo °                                          v X
6 Prester Antonino X
7 Quartararo Giuseppe

t\
8 Rappa Giovama ¥
9 Tarantino Salvatore X
10 Terranova Francesco \

TOTALE No ++ 0À/



IL CONSIGLI0 DELLA 111 CIRCOSCRIZIONE

Visto l'allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 30/10//2019

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall'art.1 della L.R. 48/1991,
successivamente sostituito dall'art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30.

Dopo lettua dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l'ausilio dei Consiglieri

scrutatori

Presenti

Votanti

Voti favorevoli  n°

Astenuti     ù      n°/

Voticontrari      n°/

DELIBERA

11 verbale del 30/10/2019 è approvato  all'unanimità/maggioranza, alla presente

deliberazione

il risultato è il seguente:



EgE

COMUNE DI PALERMO
AREA DELLA CITTADINANZA

•  SETTORE PARTECIPAZIONE ISTITUZIONALE  .
ATTIVITA' CIRCOSCRIZIONI
TEHA CIRCOSCRIZIONE
Verbale del`30/10/2019

L'anno 2019 il giomo trenta del mese di Ottobre alle ore 8,30 in Palemo, nella

sala delle adunanze Consiliari della sede circoscrizionale, sita in via Francesco La

Colla    n.°    48/52,    si    è    riùnito    il    Consiglio    Circoscrizionale    della    Terza

Circoscrizione, convocato a norma delle vigenti nome statutarie e regolamentari,

dal          Presidente,           con          awiso          prot.          n.°           1412743           del

08/10/2019, per procedere alla trattazione degli argomenti all'O.d.G.

Presiede la seduta il  Vice  Presidente Andrea 'Gulemi

Partecipa, in qualità di Segretario, la Dott.ssa Maria Concetta Calderone.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11  Presidente,  alle  ore  8,30,  apre  la  seduta  e procede  all,a  chiama  dell'appello:

risultano,  pertanto,  presenti   i   Sigg.   Consiglieri:   Adelfio,  Bruschetta,   Gulemi,

Prester, Quartararo, Rappa e Terrariova. RisuLtano presenti 7 Consiglieri.

Verificata  la  presenza  del  quorum  strutturale  per  la  validità  della  seduta,  il

Presidefite   pone   in   votazione   il   Collegio   degli   scrutatori   nelle   persone   dei

Consiglieri Adelfio,  Quartararo  e  Terranova.  La nomina dei  sudd\etti  scrutatori è

approvata all'unanimità dei presenti.

11    Presidente    passa    alla    trattazione    del    1    punto     all'O.d.G.,     ovvero
"Come/77z.cczzz.o7?z. c7é/ Presz.c7e72fe ",  approvata all 'unanimità dei presenti.

11    Presidente    passa    alla    trattazione    del    1    punto    all'O.d.G.,    ovvero
"Com#77z.ccizz.o72z. c7e/ P7'esz.de77fe ",  con la lettura di  alcune richiesta indirizzate ' dai

Consiglieri al  Presidente, per poi inviarle alle  aziende  competenti:

•    "Richiesta ripristino punti luce spenti in Via S. Maria di Gesù, nel tratto a

monte  di Viale  Regione  Sicilicma,  in particolare  all'altezza dei  ci,vici nn.°

220/260 ",  a fima del Consigliere Terranova;



•    "Richiesta  urgente  disinf;estazione  in  Via  Sanftlippo,  n.°   1   (angolo  Via

y3.//czgrc}zz.cz/ e d!.#for73z. ",  a fima del Consigliereì Quartararo.

Nell'ambito  delle  comunicazioni  chiede  ed  ottiene  la  parola  il  Consigliere

Prester, che riferisce di aver assistito nel pomeriggio di ieri, al transemamento di

una  buca  all'ingresso  di  Ballarò  da  parte  dei  Vigili  del  Fuoco,  ma  la  stessa,

paragonata a quella presente in Via Campisi, è da considerarsi piccola.  Si augura

pertanto che 1'intervento venga realizzato al più presto, anche se la richiesta è stata

inoltrata da parecchio tempo.

S'inserisce  nella  discussione  il   Consigliere   Quartararo   che,   collegandosi   a

quanto appena evidenziato dal collega, poiché la problematica si è evidenziata da

tempo  e parecchie volte,  sollecita la presidenza a invitare congiuntamente le due

partecipate, visto il continuo rimpallo delle competenze.

La   Consigliera   Rappa   comunica   che   ieri   ha   partecipato   all'Osservatorio

insediamento   14   bis   Mattarella   -   Bonagia   sul   fenomeno   della   dispersione

scolastica presso l'Istituto Comprensivo Mattarella -Bonagia, cui erano presenti la

preside  Muratore  e  i  dirigenti  scolastici  delle  scuole  Maredolce,  Rosolino  Pilo,

Sakari, Danilo Dolci, Silvio Bocconi e Basile; inoltre Varie associazioni sia sociali

che  del  Terzo  settore  del  territorio  della  11  e  111  Circoscrizione,  il  Centro  di-t\-

Giustizia Minorile  ed  enti  di  fomazione  professionale.  L'accordo  siglato  grazie

alla volontà  di  enti  ed  associazioni  ha  l'obiettivo  di  realizzare  procedure  per  la

- prevenzione ed il contrasto della dispersione scolastica e per combattere il disagio

giovanile e la povertà educativa.

11  Consigliere  Bruschetta  prende  la  pargla  per  portare  1'attenzione  sulla  Via

Oreto al buio a causa di p'ali dismessi e punti luce spenti: a suo parere si dovrebbe

invitare il Presidente dell'AMG per prendere prowedimenti.

11 Consigliere Quartararo rafforza quanto detto dal collega segnalando la stessa

situazione  nelle  vie Buonriposo  e  Stazzone.  Lui  stesso  si  è  recato  all'AMG  per

sentire  sempre  le  stesse  scuse,  di  trasfomatori  e  lampade  fiiori  produzione.  Le

scorte che 1'azienda si era procurata sono omai esaurite ed ancora non si procede
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all'adeguamento      degli      impianti;      i     cittadini      subiscono      il   .  disservizio

dell'illuminazione, fondamentale per la sicurezza, sia per il transito sui marciapiedi

dissestati  che per la prevenzione della criminalità.  Concorda dunque sull'invitare

l'AMG, anche in fi]nzione dell'ora solare che comporta buio già alle 17,00.

11   Presidente   ringrazia   la   Consigliera   Rappa   per   la   partecipazione   alla

manifestazione  e  la dettagliata relazione;  inoltre,  in relazione  alle problematiche

illustrate   dagli   altri   consiglieri,  `poiché   è   evidente   la   fttilità   di   invitare   le

partecipate, che finora non ha portato alcun risultato, propone invece di convocare

un polo  tecnico  in  cui  siano  presenti  tutte  le  partecipate  alla presenza  del  Vice

Sindaco, che si faccia garante della parte politica. L'invito si farà sulla base delle

richieste  già  fatte  dai  consiglieri,  per  evidenziarle  con  le  aziende  e  cercare  di

risolverle.

Si passa alla trattazione  del  11 punto  all'O.D.G.,  ovvero  "4pprovczzz.o73z. i;erbcz/z.

c7e//cz   sec7c//cz  p7'ecec7e7?fe",   dando   lettura   del   verbale   relativo   alla   seduta   del

29/10/2019, approvato, all'unanimità dei presenti, alle ore 9,50.

Esauriti gli argomenti da trattare, il Presidente, alle ore 9,55, chiude la seduta.



letto, approvato e sottoscritto

ILP IL SEGRET        1`=\;;F`                                                                                                                                            . -` `-..--

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE                          /IISoftoscriftoaftestichecopiadellapresentedelibermioneèstatipubblicatiall'Albodiquestocen"ivicodal#±`%4'¢

primo giomo festivo, a tutto il decimo giomo successivo.

Palemo, li

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

CopiadellapresenteDeliberazione,èstatapubblicataall'AlboPretoriodiquestoComunedal

successivo.

La  presente  Deliberazione  è

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

divenuta  esecutiva  il  A

a tutto il decimo giomo

IL SEGRETARI0 COMUNALE

a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  della

Circoscrizionecomesopracertificato,aisensidelcombinatodispostodegliart.34delRegolamentoperilDecentramento,e68corma2

dello Statuto

Palemo, lì


